



Inician gestiones para que familias tengan proyecto habitacional



VECINOS Y AUTORIDADES RECORREN CALLES DE PEDRO DE VALDIVIA.

Vecinos de Pedro de Valdivia se reunieron con autoridades del Ministerio de Vivienda y del municipio de Concepción para dialogar sobre el lanzamiento del concurso a entidades patrocinantes para desarrollar un proyecto habitacional, que busca que todos los actores puedan decidir cuál es la mejor propuesta para desarrollar en el sector.

“Va a ser un camino largo, un poquito a lo mejor un sacrificio que vamos a tener que hacer todos como vecinos de tener que movernos, trasladarnos, pero el final de todo esto va a ser tener una casa propia, tener una casa que tenga conectividad, que tenga alcantarillado, que no tenga filtraciones, que no tenga goteras, que tenga un cerco, que el espacio sea de cada persona y que puedan vivir dignamente dentro de un sector de Concepción que va a ser privilegiado, porque estamos dentro de un acceso a Concepción que yo creo que es muy bien mirado por muchas personas”, enfatizó la secretaria del comité habitacional Pedro de Valdivia, Adriana Figueroa.

160

familias es el total que podría verse beneficiado con los avances en Pedro de Valdivia.

“
 Va a ser tener una casa propia, tener una casa que tenga conectividad”

Adriana Figueroa, vecina

ENTIDADES

“Nosotros hemos trabajado con las familias que son parte de la historia, de la identidad de este sector y, efectivamente, lo que implica esta etapa hoy día es que, en unos dos, tres años más nosotros vemos que esto va a ser concreto desde el punto de vista que van a estar construidas sus soluciones habitacionales, algo que añoran, viviendas con dignidad, con conexión a servicios y en un lugar privilegiado, con vista al río, muy cercano al centro de Concepción”, explicó la seremi del Minvu, Claudia Toledo.

“Este es un barrio emblemático para nosotros (...) con un trabajo tremendo junto al Ministerio que va a abordar, no solamente resolver de alguna manera el problema habitacional, sino que también lo que son los espacios públicos a través de un parque hermoso que está proyectado”, destacó la directora de Planificación de la Municipalidad de Concepción, Ethielly Montes.